

〒041-0525 函館市日ノ浜町127番地 285-2331 (代表) 図85-2658

## 設法華支所

## 記事部支所

## 闆

#### めざせ!!未来のアスリート

~小学牛バドミントン教室~



11月25日~27日の3日間、恵山総合体育館で、 えさん小学校の児童を対象としたバドミントン教室が開催され、3年生から6年生までの児童14人が参加しました。

ランニングや準備体操、ラケットを使わないシャトル遊びでウォーミングアップした後、講師の指導の下、シャトル打ちを行い、構え方やフットワークなどの基本動作を学びました。初日は、空振りをしたり、シャトルをネットにかける場面が多くありましたが、練習を重ねるにつれ長いラリーもできるようになり、着実に上達する様子がうかがえました。

最終日には閉会式が行われ、全員に修了証などが授与されました。

# HP

#### 椴法華地区文化祭



11月9日に、3年に 1度の「椴法華地区文 化祭」が開催されました。この文化祭は、椴 法華地域の文化芸術活動の振興や地域住民の 相互交流を目的として

46年前から開催されています。

当日は、保育園の園児による遊戯のほか、小中学生によるスクールバンド演奏や合唱、書道パフォーマンス、YOSA KOIソーラン、リコーダーアンサンブル、マンドリン合奏、老人クラブによる踊りといった多種多様なステージ発表が行われました。

また、子どもたちをはじめとする地域の皆さんによる手芸品や絵画などの作品展示、パンなどの軽食販売、茶道コーナーなど、文化に親しみ、日頃の活動の成果を発表し、会場は大いににぎわっていました。

#### 1月の行事予定

7日火 第25回新春書き初め会

8日(水) 子育てサロン「お正月あそび」

[9:30] 園柏野会館

10日金 冬季ゲートボール交流会

[9:30] | 同戸井西小学校

16日休 巡回健康相談

[10:00] 園福祉センター

17日金 巡回健康相談

[9:30] | 画西部総合センター

22日外 巡回健康相談

[9:30] 園総合センター

// 子育てサロン「オニのお面制作」

[9:30] 息つつじ子育てサロン

23日休) 巡回健康相談

[9:30] 圏総合センター

29日(水) 子育てサロン「お弁当タイム」

[11:20] 톓つつじ子育てサロン

※ 日程・会場は変更となる場合があります。





椴法華・南茅部地域回り

[10:10] 南臼尻会館

[11:00] 南南茅部支所

[13:40] 概総合センター

[14:20] 翻新八幡町会館



戸井・恵山地域回り

[9:45] | 西部総合センター

[10:50] | 全涯学習センター

[13:00] 思えさん小学校

[14:00] **圆**柏野会館



## 井支所

#### 令和元年度第2回地域審議会



▲恵山地域審議会の様子

第2回地域審議会を、11月26日~29日に各支所で開催し、事務局から前回会議の意見等の集約結果と取組状

況などについて説明があったほか、合併建設計画の執行状況や地域振興全般について意見交換が行われました。

#### 各地域審議会の要旨

戸井では、委員からアワビの種苗放流について質問があったほか、支所から学校統廃合に係る進捗状況や、Jアラートの設置について説明がありました。

恵山では、委員から恵山病院の現状や恵山山麓での地熱発電の進捗について質問があったほか、市道の補修についての要望がありました。

概法華では、委員から現在実施しているパワーアップ事業を継続してほしいという意見があったほか、支所から地域住民が相談事や心配事などを気軽に支所職員と話し合うことができる機会づくりを検討している旨、報告しました。

南茅部では、委員から縄文遺跡群が世界文化遺産国内推 薦候補に選定されたことによる、地域と支所の今後の連携 について質問などがあったほか、支所からJアラートの設 置について説明がありました。

次回の地域審議会は2月を予定しています。会議録は市のHPからご覧いただけます。

## 爾

#### 南茅部沿岸漁業大学専修課程講座



11月22日、南茅部総合センターにおいて、南茅部沿岸漁業大学専修課程講座「道南海域のコンブのはなし〜コンブの急減について考える〜」が開催され、地

元の漁業者など60人が受講しました。

講師である函館水産試験場の前田高志研究主任から、マコンブの生態や近年の生産量急減の原因のほか、その対策などについて、映像を用いた講演がありました。

特に関心を集めたのは、コンブ急減の対策として現在検証中の「スポアバック法」と呼ばれるもので、胞子を放出できる状態のコンブを、袋状の網などに入れて海中に設置する手法で、効果的なコンブ生産量の増加が期待されるとのことでした。

参加者からは「南茅部地域のコンブ生産量を維持するため、 先生の研究を応援したい」という声が上がっていました。

## 厚

### 「木のおもちゃ」がやってきた

~はこだて広域森林組合が寄贈~



11月7日、幼 児や小中学生を 対象に「木育」 を推進して広域森 林組合(代表理 事・組合長:中 川平八郎)から、 木製のドールハ

ウスや積み木が戸井幼稚園に贈られました。受贈式では、辻 教育長から中川組合長に感謝状が贈呈され、お礼に園児たち は元気に合唱し、感謝の気持ちを伝えました。

受贈式が終わると、園児たちは早速、気に入った人形を持ち出しドールハウスで遊んだり、ブロックでお城を作ったり、積み木を自分の背丈ほど高く積み上げるなど、木のぬくもりを感じながら、思い思いに遊んでいました。

